

# SPD-Ortsverein Hage

## Ortsvereins-Vorstand



Vorstand am 27.4.2018 – stehend von links:  
Günther Hartmann (beratend), Erwin Heinks (Beisitzer), Helmut Strand (2. stellv. Vorsitzender), Karl Glase (Beisitzer), Otto Dzubigella (Beisitzer), Dirk Pree (Bildungsobmann), Jakob Meyn (beratend), Hans-Gerd Coldewey (Pressewart), Walter Rix (stellv. Schriftführer), Michael Wesseln (Beisitzer), Egon Völlkopf (Vorsitzender).  
Sitzend: Heike Strand (Kassiererin), Christel Luppen (1. stellv. Vorsitzende), Alice Arends (Schriftführerin), Margrit Coldewey (Seniorenbeauftragte)

**Wir wollen Sie informieren über unsere Arbeit und laden Sie herzlich ein, die Vorstandmitglieder anzusprechen. Wir sind offen für Ihre Anregungen und Wünsche und wollen uns gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern an der Gestaltung der Zukunft der Samtgemeinde und Gemeinde Hage beteiligen.**

**Im Internet finden Sie uns unter „[www.spd-hage.de](http://www.spd-hage.de)“.**

## Rege Bauaktivitäten in Hage



In Hage werden viele neue Wohnungen gebaut. Am „Breiten Weg“ (Bilder oben) entsteht nördlich des neuen Gewerbegebietes das Wohnbaugelände am Hager Tief. Auch in Verlängerung „Hooge Lücht“ und südlich des Feuerwehrhauses wurden neue Wohnungen errichtet. „Am Wiesenweg“ erfährt das Projekt „Betreutes Wohnen“ einen regen Zuspruch. In Planung ist ein weiteres Neubaugebiet „Hilgenbur West“ (Plan) in Eigenregie der Gemeinde, um preisgünstige Bauplätze z.B. für junge Familien anbieten zu können.

Auch innerorts werden viele ältere Gebäude erneuert und Lücken bebaut.

## Arbeitsgemeinschaft sozialdemokratischer Frauen



Die Arbeitsgemeinschaft sozialdemokratischer Frauen in der Samtgemeinde Hage trifft sich regelmäßig einmal im Monat, um sich gegenseitig über gesellschaftliche oder politische Erfahrungen, Meinungen und Probleme in der Samtgemeinde auszutauschen. Aktuelle Themen werden diskutiert, Unternehmungen zum Wohle unserer Gemeinde in Angriff genommen, Probleme und Vorschläge den aktiven Ratsmitgliedern unterbreitet. Aber auch ein Verschönern der Gemeindeflächen mit Blumen (z.B. Klostergarten), Hilfe bei Veranstaltungen (z.B. des Helenenstifts), Besuche informativer Vorträge, Reisen in Nachbargemeinden und auf die Inseln sowie Freizeitaktivitäten gehören zum Repertoire. Gern sind wir offen für Damen, die sich uns anschließen möchten (Kontakt Heike Strand, Tel 04931/74086).

## Neu gestaltete Hauptstraße bietet gute Rahmenbedingungen



Hage hat sich mit der umgestalteten Hauptstraße attraktive Bedingungen und gute Voraussetzungen für eine positive Entwicklung der Geschäfte geschaffen. Bedingungen dafür waren das Einwerben ausreichender Fördermittel und der Bau der Entlastungsstraße auf 4,5 Kilometern, die größte zukunftsweisende Infrastrukturmaßnahme seit Jahrzehnten. Breite Fußwege mit abgesenkten Randsteinen werben für einen behindertengerechten Einkaufs- und Luftkurort und laden zum Verweilen ein. Die meisten Hager Geschäfte sind barrierefrei zu erreichen. Gewerbebetriebe siedeln sich in Hage an und etliche Betriebe haben in den letzten Jahren eine neue Existenz gegründet. So sind neue Verdienstmöglichkeiten und neue Arbeitsplätze entstanden.

Die Pflege- und Betreuungszentren GmbH - Helenenstift und Christian-Reil-Haus – hat den zentral gelegenen Gebäudekomplex der ehemaligen „Fleischerei Hahn“ und des ehemaligen „Ihr Platz“ zu einem neuen, generationsübergreifenden Treffpunkt mit vielfältigen Tätigkeiten umgestaltet (Bild). Die „Offene Werkstätten“ mit Café („Heimathafen“) tragen zu einer Belebung der Geschäftsstraße bei. Das Obergeschoß wird tlw. als Wohnraum im Bereich „Ambulantes Betreutes Wohnen“ genutzt.

## Bildung hat für uns oberste Priorität



Kooperative Gesamtschule Hage

Kindertagesstätte Hage

Hage ist eine kinderfreundliche Samtgemeinde. Die Bildung unserer Kinder liegt uns sehr am Herzen. Eine gute Bildung ist der Start in ein erfolgreiches Leben. Hage hat als erste Landgemeinde eine Krippengruppe ins Leben gerufen und somit eine bessere Vereinbarkeit von Arbeit und Familie geschaffen. Ein bedarfsgerechtes Raumkonzept für die Kindertagesstätten wird die Entwicklungschancen für Hage voranbringen.

Mit der Schaffung des KGS-Schulverbundes Hage-Norden wird der Gesamtschulstandort Hage gestärkt. Wir haben die Schulen und insbesondere die KGS zu modernen Bildungsstätten entwickelt, in denen für Lehrer und Schüler die besten Voraussetzungen geschaffen wurden.

## Luftkurort Hage fördert den Tourismus und die Freizeitwirtschaft



Freibad Berum

Paddel- und Pedalstation am Hager Hafen

Hage ist seit 30 Jahren „Luftkurort“. Mit dem „Kurpark am See“ hat Hage neben dem Hallen- und Freibad in Berum und der Paddel- und Pedalstation eine weitere wichtige Attraktion hinzugewonnen. Das Radwegenetz konnte um den Radweg „Peters Treidelpfad“ am Berumerfehkanal erweitert werden.

## Unsere Sportstätten



Erneuerter Kunstrasenplatz in Hage

Die Jugendarbeit wird verstärkt gefördert.

## Erneuerung der Gemeindestraßen



Bitumen im Kalteinbau auf der Stettiner Straße

Die Ausbesserung der Gemeindestraßen ist ein Schwerpunkt unserer Politik.

**Weitere Informationen:**  
**[www.spd-hage.de](http://www.spd-hage.de)**

Verantwortlich für den Inhalt:  
SPD-Ortsverein Hage,  
c/o Egon Völlkopf, Bürgermeister-Bolt-Str. 61, 26524 Hage  
Hans-Gerd Coldewey, Gartenweg 12, 26524 Hage